



Eduardo López Sosa

Ecós del segundo debate

El día de hoy 26 de mayo, faltando nueve días para la elección; y hace exactamente ocho días se dio el segundo debate entre las candidatas a ocupar la gobernatura del Estado de México a partir del próximo 16 de septiembre; Alejandra del Moral Vela, de la coalición "Va por el Estado de México" y Delfina Gómez Álvarez de la candidatura común "Juntos hacemos historia en el Estado de México".

Fue un debate muy "chato", pues prácticamente se puede decir que no hubo debate, ya que únicamente se presentaron las propuestas sobre 4 temas, vale la pena comentar que en este debate faltó entonces confrontación, faltó emoción, faltó pasión, faltó algo esencial que es hablarle a la gente, para despertar su voluntad de acudir a votar el próximo 4 de junio por cada una de sus preferencias, los temas fueron:

Economía y empleo: Alejandra del Moral expresó que la mejor política social es el empleo, los cuales si ella llega al gobierno serán mejor pagados, estarán cerca de las casas de los trabajadores, la mayoría serán para las mujeres y tendrán empleo las personas con discapacidad.

Delfina Gómez insistió en la necesidad de terminar con la corrupción; combatir la pobreza y atraer inversiones para un gobierno del pueblo y propuso apoyar la generación de empleos.

Seguridad: Alejandra del Moral reconoció que la delincuencia ya rebasó a los tres órdenes de gobierno (municipal, estatal y federal); externó que durante "su gobierno" todas las policías estatales estarán coordinadas, habrá más cámaras de seguridad en el transporte público y se contratarán más de 10 mil elementos para llegar a casi 40 mil policías.

Delfina Gómez refirió que en el Estado de México se da el mayor número de homicidios y ofreció atender las causas que generan la violencia; habrá una política de cero corrupciones (sic), cero impunidad (sic); profesionalización y equipamiento a los cuerpos policíacos y

atender a la comunidad LGBTTTIQ+ que ha sido olvidada.

Educación: La candidata Del Moral dijo que se crearán ocho nuevas universidades, impulsará la educación indígena a nivel secundaria e impulsará la educación superior.

La Mtra. Delfina dijo que buscará abatir el analfabetismo, disminuir el abandono escolar y tendrá como estrategia la atención a la primera infancia, fortalecimiento de desayunos, útiles y uniformes y ampliar la cobertura educativa en todos los niveles, así como ampliar la cobertura de internet; apoyar las telesecundarias y crear los telebachilleratos.

Medio ambiente: Alejandra del Moral expresó que el crecimiento urbano será respetar el uso de suelo y ya no habrá tiraderos de basura a cielo abierto. La candidata Delfina dijo que el Estado tiene récords vergonzosos por ríos y lugares contaminados como el río Lerma, planteó la reforestación e impedir la privatización del agua (¿?) y aumentar las penas por dañar el medio ambiente.

Vale la pena comentar que la coordinadora de Comunicación Social de la UAEM, Ginarely Valencia tuvo un gran desempeño evitando los golpes entre las candidatas y concretándose a una conducción seria, responsable, sin intervención en que debatieron las candidatas.

Pues bien, después de este debate, claramente se ve la ventaja de Alejandra del Moral para alzarse con la victoria y ser la próxima gobernadora del Estado.

Magistrado en retiro
famlopezs@hotmail.com